

全国にはばたく大津のスポーツ

全国大会出場

第66回国民体育大会「おいでませ！山口国体」

10月1日～10月11日、国民体育大会が山口県で開催され、以下の選手が出場しました。

- バドミントン(成年男子)
- 監督 井上哲章さん(杉水)
- ハンドボール(成年男子)
- 監督 奥園栄純さん(森)
- 選手 西水流成彬さん(平川)
- 総監督 河野幸四郎さん(引水)
- 選手 城征史さん(杉水)
- 選手 藤森貴之さん(引水)
- 選手 田元亞季さん(大津)
- 選手 渡邊彩乃さん(大津)
- 選手 上瀧舞さん(大津)
- 選手 木庭亜理沙さん(陣内)



第27回全国選抜フットサル大会

第27回全国選抜フットサル大会が、9月30日～10月2日まで山梨県で開催されました。町からは小野和希さん(室)が出場しました。



第6回全日本ハイシニアソフトボール大会

第6回全日本ハイシニアソフトボール大会が、10月28日～30日まで長野県で開催されました。町からは大津シニアクラブの皆さんが出場しました。



第64回全日本9人制バレーボール実業団男子選手権大会

第64回全日本9人制バレーボール実業団男子選手権大会が、山形県で開催されました。町からは三菱電機熊本バレーボール部に所属する永田宏行さん(引水)、林田昌一さん(引水)、沼口慎二さん(杉水)、吉田浩章さん(杉水)が出場しました。



サッカーで5年ぶり2回目の優勝！

第66回熊本県民体育祭(水俣・葦北大会)

第66回熊本県民体育祭が9月17日～18日、水俣市・葦北郡で開催されました。菊池都市は総合第6位入賞と健闘しました。その中でも、津奈木町総合グラウンドで開催されたサッカー競技では、強豪八代市を準々決勝で下し、見事5年ぶり2回目の優勝を果たしました。来年は菊池都市で大会が行われます。



優勝した菊池都市チームの皆さん

新しい教育委員が決まりました

教育委員長・委員長職務代理者も決定

9月20日の町議会本会議で、笠博典さん(杉水)と首藤誠治さん(大津)が町教育委員に決定しました。また、就任後初の教育委員会議で、合志文夫さんが委員長に、井野美幸さんが委員長職務代理者に決定しました。



新教育委員会となった首藤委員(左)と笠委員(右)

大津中吹奏楽部が九州大会初優勝

九州マーチングコンテストで金賞を受賞

第29回九州マーチングコンテストが10月8日、鹿児島市で開催されました。中学の部で大津中学校が金賞を受賞し、見事初優勝しました。大津中学校は九州代表として、11月に大阪市で開かれる全国大会に出場します。



全国大会でも金賞目指して頑張ってください！

今までお世話になりました これからよろしくお願ひします

人権擁護委員の退任・就任

今までさまざまな人権について取り組んできた杉水伸勝さんが9月30日で人権擁護委員を退任しました。後任には津留武芳さんが就任し、家入静美さんと原田スエ子さんが再任しました。



退任した杉水さん(左)と新しく就任した津留さん(右)